



※light houseとは「灯台」を意味します。向洋生の未来（進路）を照らし、航海（将来）が順調に進む「道標」となりますように。

「何を基準に進路を決定するか」

進路指導部長 桑島 昭樹

新学期が始まり早くも2か月が経ちました。4月に各学年で進路講話を実施しましたが、自分の進路を決めていくうえで参考になることを伝えられればと思います。

自分の進路を「何を基準にして決めるか」ということは人によってそれぞれ違うと思いますが、まず第一に「自分になにができるか」ということを考えることが必要だと思います。いくら希望や願望を強く持っていても自分に能力や適性がなければ難しいこともあります。言い換えれば、自分の能力・適性を客観的に判断することがとても大事であるということです。

次に自分が「何に興味・関心を持っているか」を考える事が大切になります。自分の大事な人生を、その仕事に一生懸命打ち込むのですから、嫌々やるのでは効果が上がるどころか、生きがいも生じないでしょう。いくら能力があっても本質的にその仕事に興味・関心を持っていないのであれば、自分の能力は発揮できません。自分にとって興味があり、真剣に取り組むことができることを見つけていくことが一番大事になってきます。

また、「やりがいがあるかどうか」ということを考える事も大事なことです。自分の利益や好みだけを満足させるだけで生涯を終えるのでは、あまりにもわびしい人生ではないでしょうか。これから長い人生が待っている皆さんは、無限の可能性を持っているのですから、「この仕事を選んで本当に良かった」という仕事を選んでほしいと思います。

「人間の生き方やものの考え方は高校時代に決まる」とも言われます。これから「きちんとした考え方をする力」や「相手の立場を考慮すること」、「正しいことを貫き通すこと」など大切な人生観・倫理観・職業観を今後の授業や部活動を通して身につけて、しっかり自分の生き方と具体的な進路を考えていってください。

これから、進路にかかわる情報をたくさんお知らせしていきます。資料をもらったから、ただ見るだけではなく、自分から調べられるものは自主的に調べ、自ら行動して悔いのない進路決定につなげてほしいと思います。



今年度より進路指導でお世話になる先生方の紹介とメッセージ

**後藤 和政先生 水産科
情報海洋科長 相撲部**

情報海洋科の後藤です。皆さんの進路達成に向け、サポートを頑張ります。進路で聞きたいことがあれば、いつでも相談してください。

進路達成には学力だけが強調される傾向がありますが、いつの時代にも人間として力強く生きていくための総合的な力が必要とされています。その力は特別なことをすることで身につくものではなく、授業はもちろんですが、普段の生活(部活動・学級活動・行事等)を積極的に取り組むことで培われます。まずは日々の生活を充実したものにしてください。

**笹原 健先生 工業科
K2担任 男子バレー部**

機械技術科の笹原です。今年度から向洋高校に赴任しました。生徒皆さんの進路活動をサポートします。

高校時代、進路活動で悩んだ記憶があります。今、皆さんが進路について思い悩んでいることを一緒に考えていきたいと思っています。がんばりましょう！！

気仙沼向洋高校進路指導室の紹介

皆さん進路については考えていますか？特に1年生の皆さんはまだまだ先のことなんて思っていないませんか？進路について考えるのに早すぎるなんてことはありません。自分の将来についてしっかり考えましょう！

そうは言っても「何をしたら良いか分からない」や「自分にあった進路が分からない」という人も少なくないかもしれません。もしくは、「将来の目標はあるけど具体的にどう動けばいいのかわからない」などなど…。進路を考える上で悩みはつきものです。そんなときはぜひ進路室に足を運んでみてください。今回はその進路室の紹介をします！



進路指導室は昇降口から入って真っ直ぐ行くのとあります。生徒の皆さんは教室に向かうときに毎日通っているのではないのでしょうか。



進路室前の廊下には先輩方の就職先や進学先での様子が掲示されていたり、進路に関する資料が置かれたりしています！皆さん進路室前を通る際に、たまには少し足を止めてチェックしてみてください。また、この資料は自由に差し上げています。



進路室入って左の本棚には、大学・短大・専門・各種学校のパンフレットなど進学に関する資料や求人票・企業のパンフレットなど就職に関する資料が置いてあります。進路室には本当に多くの情報があります！



生徒用のパソコンも2台準備されています！大学を調べたいときや企業を調べたいときなど、どんどん使ってください！使うときは先生に一声かけてくださいね。



進路室は皆さんの夢や目標達成をサポートする場所です。人生に悩んだとき、進路の相談をしたとき、ぜひ進路室に足を運んでください！

編集後記

5月の始めに発行する予定がだいぶ遅くなってしまいました。今年度新しく進路部になった先生方の紹介と進路室の紹介がこんな遅い時期になってしまい申し訳ありません。

考査お疲れ様でした。皆さん考査の出来はいかがでしたか？復習はしっかりと行いましょう！